

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Mittwoch, den 14.06.2017 lud der Kreisfachverband Tischtennis Vogtland seine vogtländischen Tischtennisvereine zur Jahreshauptversammlung nach Treuen in die Gaststätte Golden Höhe ein. Der Vorsitzende Bernd Klier zog eine positive Bilanz der vergangenen Spielsaison. Den Schwerpunkt der Versammlung war der Ausblick und die Vorstellung der neuen Wettspielordnung in der kommenden Saison. Bernd Klier hatte auch noch weiter Grund zur Freude. Kay Burmeister, Marketingchef der Volksbank Vogtland, überreichte dem Kreisfachverband einen Scheck über 2021,00 EUR im Zuge des "Crowdfunding"-Projektes (Schwarmfinanzierung) für die Unterstützung des Vogtlandkaders. Bernd Klier bedankte sich bei allen Spendern und Organisatoren.

